

# La lettre de MDO

École primaire Marie d'Orliac de Londres

Septembre 2025



## Le mot du directeur

Chères familles,

Après ces premières semaines d'école, je suis ravi de vous faire parvenir cette première lettre d'information de l'année 2025-2026.

Vous y trouverez des infos pratiques, des articles sur les événements passés et à venir, des photos des projets menés dans les classes de l'école. En cette rentrée, vous trouverez une page dédiée aux travaux faits cet été et à venir, et notamment des nouvelles du changement des fenêtres, qui va commencer dans les prochaines semaines.

Cette année scolaire, le Lycée Français Charles de Gaulle fête ses 110 ans. De nombreux événements auront lieu pour fêter dignement cet anniversaire. L'année scolaire commencera en ce mois d'octobre avec le Black History Month, que nous élargissons cette année sur le thème de la diversité.

Les élections de vos représentants de parents vont arriver très vite. Votre participation est très importante pour donner de la légitimité aux parents que vous allez élire pour vous représenter.

J'ai une pensée particulière pour les nouveaux élèves, et donc les nouvelles familles qui nous rejoignent en cette rentrée. Bienvenue !

Toute l'équipe de MDO vous souhaite une belle année scolaire !

## A vos agendas !

**13 au 15/10 : Élections des représentants de Parents**

**17/10 Vacances d'Automne**

**03/11 Retour en Classe (Anglais Renforcé)**

**04/11 Retour en Classe (Parité Horaire)**

**25/11 : Conseil d'école**

**5/12 Téléthon**

## Informations administratives

Petit rappel concernant la communication avec l'école :

**Au secrétariat:** les documents administratifs, certificat de scolarité, reports, nursery grant  
→ [contact.fulham@lyceefrancais.org.uk](mailto:contact.fulham@lyceefrancais.org.uk)

**A la vie scolaire:** santé, PAI  
→ [vsmdo@lyceefrancais.org.uk](mailto:vsmdo@lyceefrancais.org.uk)

## Les CE2 A et B s'initient au Cricket

Les CE2A/B découvrent un nouveau sport typiquement anglais ... le cricket !

Tous les mardis, pendant cinq semaines, les enfants ont rendez-vous avec Matthew, joueur de cricket, à South Park.

Matthew propose en première partie un exercice spécifique (lancer et/ou rattraper la balle, taper avec la batte,...). Puis, la deuxième partie, la plus appréciée des enfants, est de faire des parties!

Les enfants repartent à chaque fois ravis de ces séances sportives.



### CM2A/B HALLOWEEN BAKE SALE

MONDAY 6th OCTOBER AT PICK UP TIME

3:10 & 4:30 pm, Gate B & D

We are raising  
funds for our  
Drama workshop



Everything from £1  
Cash and card accepted



**Who would like to join our "Choc Team" selling pastries on Friday afternoons?**

Dear parents, every Friday we hold a bake sale for the children in the school, a friendly way to end the week and offer our children a little snack with a French touch.

But more than that, the sale of pastries raises money for the **LFCG Families Charity Fund** and provides direct financial help to the families of Marie D'Orliac and Fulham Bilingual who need it to pay for all or part of their children's school trips.

To keep this project going, we need parent volunteers to take over from last year's great team!

You can commit a few Fridays, for a term or even for the whole year.  
We are always on the lookout for goodwill to support our community.



This project is led at MdO by the Amicale/APL,  
if interested, contact the APL MdO at  
[aplcoordinationmdo@gmail.com](mailto:aplcoordinationmdo@gmail.com)

For more information about the Charity :  
<https://www.lfcgfamiliesgala.co.uk/lite-ii/?controller=additionalInfo&action=page&number=1>



# Les langues de la classe de CP-CE1 D

Dans le cadre de la journée des langues européennes (élargies au monde entier) qui a eu lieu le vendredi 26 septembre, les élèves de la classe de CP-CE1 D ont pu partager avec leur maîtresse et leurs camarades les langues parlées au sein de leurs familles.

Ce fut un moment fort intéressant et enrichissant autour du mot "Bonjour" qui a été transmis par écrit en amont par les parents et ensuite oralement par chaque enfant concerné. Nous allons continuer à nous dire bonjour au sein de la classe dans toutes ces langues pour faire vivre le plurilinguisme tout au long de l'année.



## Rappel pour les entrées et sorties

MERCI de respecter les modalités d'accueil et de sortie pour rendre le début et la fin de journée confortables et faciles pour toutes et tous ! Nous vous rappelons les **points suivants** :

- accueil de 8h15 à 8h30, pour tous les élèves : en maternelle par le portail D, en élémentaire par les portails A et B.
- à partir de 8h30, les retardataires font leur entrée par le portail C.
- les sorties se font de 15h10 à 15h20 pour les élèves de maternelle, CP et CE1, et de 15h20 à 15h30 pour les élèves du CE2 au CM2, dans la cour maternelle pour les élèves de maternelle et dans la cour élémentaire pour les élèves d'élémentaire.

*Et puis également, pour vivre en harmonie avec tous les habitants du quartier :*

- *Nous vous demandons de ne pas encombrer le trottoir plus que de raison. Merci de traverser pour poursuivre vos conversations.*
- *Si vous venez avec vos animaux de compagnie, nous vous demandons une vigilance particulière. (Rappel : ils ne peuvent pas entrer à l'école)*

**MERCI** pour cette attention de chacun, au bénéfice de tous.



## *Friday 10th October*

## *World Mental Health Day*



Vendredi 10 octobre, ce sera la journée internationale de la santé mentale.

A cette occasion, nous aimerais que tous les enfants de l'école puissent venir habillés en jaune (ou avec un accessoire jaune comme des lunettes, un serre-tête, des chaussettes, un chapeau...).  
Un travail sera mené en classe, en lien avec les programmes scolaires français et anglais (EMC et PSHE ).

En fonction de l'âge des enfants et des projets pédagogiques, le sujet sera abordé de différentes façons (et à différents moments de l'année scolaire) : discussion sur les émotions, sur le bien-être, sur l'acceptation de l'autre, sur le droit à la différence, sur la santé mentale, sur la confiance en soi...

La santé mentale est indispensable au bien-être général des élèves ainsi qu'à leur réussite scolaire.  
Profitons de cette journée internationale pour l'évoquer tous ensemble et pour montrer notre engagement en portant du jaune !

Nous vous remercions pour votre soutien et votre coopération.



## La rentrée des CP A et B

### La classe dehors

La classe dehors se poursuit de la maternelle au CP. Quand le temps le permet, les classes se retrouvent dehors dans la cour de récréation l'après-midi pour des activités variées comme l'art, les sciences, les mathématiques ou le jardinage qui sont évidemment autant d'occasions pour utiliser la langue en situation. Nous avons commencé en observant de près comme de loin les arbres de la cour.



### Le cirque

Les CP ont la chance de commencer l'année avec du cirque, sous la supervision de M. Pericat (mini bio de Jacques?). Diabolo, massue, bâton du diable, balles de jonglage, trampoline... font la joie de nos petits apprentis acrobates qui apprennent la persévérance et la coordination tout en s'amusant.



M. Pericat est enseignant depuis plusieurs années à l'école Marie d'Orliac. C'est également un circassien passionné, spécialiste de jonglage et qui s'est produit dans des spectacles de rue à Carnac et en région parisienne il y a quelques années. Il a créé une école de cirque il y a 30 ans et continue d'animer des stages de cirque tous les étés.

# **SOIRÉE DES PARENTS**

**SAVE THE DATE**

**30/01/2026**

**THEME TO BE  
ANNOUNCED  
LATER**

# La rentrée des MS-GS

## Visite au Musée des transports de Londres

Durant toute l'année les élèves vont travailler sur les différents continents du monde. Pour cette première période, nous sommes partis du vécu des élèves et avons commencé à travailler sur l'Europe et plus précisément Londres et ses transports.

Nous sommes donc partis à la découverte du musée des transports de Londres.



## La classe dehors

Un vendredi sur deux, les élèves de MS-GS C et D participent à la classe du dehors dans South Park. Là-bas, les arbres deviennent nos murs et l'herbe est notre tapis. On observe, on joue, on apprend... et parfois, on trouve même des trésors de la nature !



Durant cette première sortie, les élèves ont dû retrouver où les photos de leur mascotte de classe avaient été prises. L'occasion pour eux de découvrir le parc.